GMS Ravensburg lernt Berufe kennen im bfz

Die Achtklässler der Gemeinschaftsschule konnten jeweils für 3 Tage im bfz unterschiedliche Berufsbranchen kennenlernen und sich in Theorie und Praxis in der Welt der Berufe orientieren. Die SchülerInnen hatten die Möglichkeit in verschiedenen Werkstätten Aspekte eines Berufs selbst auszuprobieren und zu erfahren, welche Voraussetzungen für unterschiedliche Ausbildungsberufe notwendig sind. So durften sie ein Schaufenster dekorieren, ausprobieren, wie es ist, wenn man auf körperliche Unterstützung angewiesen ist, gemeinsam kochen, einen elektronischen Schaltplan stecken und wirtschaftliche Grundlagen erörtern. Die Schülerinnen und Schüler konnten ihre Stärken einbringen und viele Fragen zu möglichen Ausbildungsberufen stellen. Die Tage im bfz waren ein Gewinn und die Erkenntnisse werden sicher beim weiteren Schul- und Berufsweg hilfreich sein.







